

# Sarstedter sind besonders musikalisch

## Zehn Teilnehmer für „Hört! Hört!“ /Vorentscheid beim Kartoffelfest

**Sarstedt** (sei). Besucher des diesjährigen Kartoffelmarktes können live beim Vorentscheid des Musik-Grand-Prix „Hört! Hört!“ der Region Hildesheim dabei sein. Anfang des Jahres fragte das Netzwerk Kultur & Heimat Börde-Leinetal im Landkreis Hildesheim: „Wer hat den schönsten Song im Hildesheimer Land?“ – und rief alle musizierenden Menschen aus allen Musik-Genres auf, sich beim Musik-Grand-Prix zu beteiligen.

Anmelden konnten sich Einzelinterpreten ebenso wie Bands, Chöre oder Orchester. Die einzige Bedingung war, dass von einer teilnehmenden Gruppe mindestens die Hälfte der Mitglieder in der jeweiligen Stadt oder Gemeinde wohnen.

Der Aufruf blieb in Sarstedt nicht un-

gehört. Insgesamt zehn Interpreten und Gruppen verschiedenster musikalischer Richtungen haben sich angemeldet. Das ist Spitze im Landkreis. Dies bestätigt auch Tillmann Finckh vom Netzwerk Kultur & Heimat. Lediglich in der Stadt Hildesheim habe es mehr Anmeldungen gegeben.

Am 1. September in der Zeit von 14 bis 17.30 Uhr präsentieren sich die Wettbewerbsteilnehmer auf einer Bühne auf dem Innerstebad-Parkplatz, die von der Avacon gesponsert wird. Jeder Künstler darf ein Stück präsentieren. Es darf eine Cover-Version oder eine Eigenkreation sein. Eine fünfköpfige Jury, bestehend aus Bürgermeister Karl-Heinz Wondratschek sowie jeweils einem Vertreter des Fördervereins für Musik und Sport, der

Kulturgemeinschaft, der GHG und des Stadtmarketing-Vereins, beurteilt den Auftritt und die musikalische Leistung der Kandidaten. Gegen 18 Uhr wird verkündet, wer Sarstedt am 15. März kommenden Jahres beim großen Finale in der Halle 39 in Hildesheim vertritt.

Eva Lutze-Sippach von der Kulturgemeinschaft und Dirk Eichler vom Förderverein für Musik und Sport werden den Vorentscheid des Song-Contests moderieren.

Folgende Musiker und Gruppen kämpfen um den Einzug ins Finale von „Hört! Hört!“: Bleak 4, Halbtalent, The Hikes, DeVoted, InTakt, das Haupt- und Nachwuchsorchester des Sarstedter Blasorchesters, Hartmut Knösel, Katharina Kasten und der Jugendchor St. Nicolai.



Zufrieden sind die Initiatoren von „Hört! Hört!“ in Sarstedt.

Foto: Seidel